
前略 

また康寿診報が届いたぞ！  煩
う る さ

いと思わずに、宜しくお願いします。 

2/16 の会議で 榛原病院の「金の面からの実態」を話された 牧之原市の西原

市長とは対照的に、吉田町の田村町長は「話は無いです」「明確なことは無いで

す」「まだ確立したことは無いです」との事、そして 3/9「榛原病院の決定をも

って…」とのお話でした。その後 早急に町としてのアナウンス、啓蒙を込めた

“策”が出されると思われますので、それに一役肖
あ や か

りたいと思い、急いで送付

しました。 

3/3 16:00 町に協力することを考えて、健康づくり課 杉村勝巳課長に電話し

2/27 の会議後の動きについて(康寿診報 138 号 P2,3 参照)問い合わせたところ、

「何のことですか」「アンケートの件ですか」との対応には、唖
あ

然
ぜ ん

としました。 

3/6 午前、本院 看護師を通して、父 康二のブレイン
・ ・ ・ ・

より親父自身に 康寿診

報を見て「親子共々馬鹿
ば か

だ !! 」と申された方、みえたようですが…、一昔前 町

方の保健医療関係の仕事をされていた方よりお話があり「医師会の会長になら

なければ ヤクザの親分になった」と 現役時代ふざけて話していた親父ですの

で、開業 12 年の私は勿論、父 康二さんも覚悟は十分と思われます。 

同日 午後、我が医師会の北の組長と称される山
や ま

家
が

の親分にお呼び頂きまして

「そもそも、お前は何をしたいんだ？」と問われましたので、「人の更生を仰せ

付かっております。」とお答えしました。 

3/7 本日朝、単なる悪
い た

戯
ず ら

だと思われますが自宅の塀が壊されていました。 

今
き ょ

日
う

は、これからこれを 刷り･封に入れ･郵便局へ出してを事務さんにお願い

して、午後 患者さんの勉強会をして、16:00 より J リーグ ジュビロ磐田 モン

テディオ山形(ﾔﾏﾊｽﾀｼﾞｱﾑ 16:00)の開幕戦の観戦。その後、東京へ。そして明日、

第 17 回糖尿病データマネージメント研究会[JDDM(=Japan Diabetes Clinical 

Deta Management Study Group)]の勉強会です。 

時間が無いので、悪しからず。138 号 送らせて頂きます。 

                敬具  
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ホームページが新しくなりました。http://www.katoiin.jp ぜひご覧ください。 

 

★漢方による「花粉治療」積極的におこなっております。来院にて本院の資料を

参照してください。 

http://www.katoiin.jp

